



BILAN JUNIORS 2023/2024

Que dire de notre saison ? le verre a moitié vide ou à moitié plein ?

La question est rude tant nous avons encore nos 3 défaites en phases finales en travers !

Une finale départementale, une demi-finale de challenge et un ¼ de finale de championnat !

Mais rien que d'écrire cette dernière ligne nous amène à apprécier le chemin parcouru !

Fort de plus de 40 licences sans entente le section U19 du Bordeaux Etudiant Club avait fière allure !

Le rugby des villes est bien difficile à organiser dans ces conditions avec évidemment le nerf de la guerre pour nous : priorité aux études !

Evidemment nos 2007 tous en 1ère dans les lycées du secteur, nos 2006 en terminale dans les mêmes établissements avec des réussites diverses sur PARCOURSUP : prépa Math Sup Grand Lebrun et Montaigne, Prépar Hypokagne Aix en Provence, Médecine, Ecole de commerce, Faculté de droit ou des circuits plus techniques : divers IUT et BTS dans notre belle région !

Et évidemment les Rois de cette catégorie : les 2005 ! Médecine, Ecole de Commerce, Science Po, Faculté de Mathématique Appliqué, AMOS, FERANDI, Ecole d'Ingénieur, STAPS etc ...

Ils ont tous su répondre présents !

D'un stage unique dans les annales du BEC chez les PARAS du Camp de Souge en début d'année





Et un WE à ARCACHON mémorable en suivant...



Avec des visites chez des sponsors et leurs usines de montage CYBERTEK et les CHARCUTERIES « CLEMENS » et en passant par des réceptions de rois au JOYA ... que d'aventures !



« prenez possession du club house : c'est chez vous » ... il fallait pas leur en dire tant !



Et évidemment les déplacements ont été à la hauteur ... Les voyages forment la jeunesse !
On espère ! Et oui des fesses ont été montrés sur l'autoroute...



Les valeurs du BEC ont été bien transmises il nous semble ! « Mens sana in corpore sano » ou «Un esprit sain dans un corps sain » comme qui dirait !

Et évidemment le sportif ! Fort d'un encadrement d'expérience : des années de rugby cumulées à tous les niveaux : des Reichel d'Agen et Toulouse, des Crabos de Dax, des Fédérales du BEC et même de l'élite pour certains ...



Les équipes alignées le WE avaient fière allure même au cœur de la période des examens et des vacances scolaires si cruelles et difficiles à gérer pour les clubs étudiants...

Grace à ce groupe motivé, talentueux et homogène fort de toujours presque plus de 30 joueurs présents et assidus aux entraînements même ceux de janvier sous la pluie du Domaine de Rocquencourt...

Nos matières grises de l'entraînement Pierre SARAZIN et Stéphane DEBAES avec leurs diplômes et leurs formations rugbystiques ont réussi à proposer des séances ludiques et techniques qui nous ont régales.

Tout cela repris à l'unisson par Thomas BRESSAC et Eliot JENNAUD nos jeunes coachs et évidemment la légende de Musard j'ai nommé Ghislain Mimosa Lueza ! Sans oublier le Doc LAVAUD et notre dirigeant DAF Ali AMEN et votre serviteur !

Avec tous ces ingrédients nous avons toujours pu aligner une équipe compétitive tous les dimanches !

Bien sûr ne sera pas abordée ici la problématique de l'envahissement de nos terrains.

En effet l'Avocat du rédacteur des présentes a -après analyse - rappelé quelques règles élémentaires du droit pénal qui se sont avérées incompatibles avec les termes qui auraient été choisis ...

Nous retiendrons de belles victoires à l'extérieures à Mérignac, au Bouscat et autre Parentis. Des belles prestations face à Objat et Niort qui n'ont pas vu le jour...

Des défaites anormales contre Pessac ... et évidemment ce match dantesque à Orthez en terrain hostile où nous laissons échapper une victoire plus qu'à notre portée, une victoire que nous avons en main...

Un match de rugby reste un match de rugby et c'est celui qui a le plus de point à la fin qui gagne...

Assurément ! *Ite missa est* ! ...

Un grand merci à tous nos joueurs qui ont adhéré à ce programme : nous avons cru comprendre qu'ils avaient « kiffé grave de ouf » ... enfin je crois !



L'aventure continue et nous en sommes pas peu fier : au moins 8 juniors vont postuler pour jouer en équipe première l'année prochaine ! L'avenir du BEC en fédérale 3 ? Evidemment c'est le but!

Et nonobstant les vicissitudes de cette saloperie de parcoursup presque tous les 2006 vont rester l'année prochaine au BEC pour un nouveau challenge en U19 !

ALLER LE BEC ! Mes que oun club !

Et que le Stade crève !

Max BARDET

Fier Dirigeant des U19 2023/2024